Les bohémiennes font le show



Le groupe est composé de quarante danseuses.

Le groupe de danse Les Sianas de Pusey Acti-Sport, composé de quarante danseuse de 5 à 20 ans et dirigé par Anaïs, s'est produit samedi soir à la salle des associations devant plus de 180 personnes.

Le spectacle a été conté par un narrateur. Une dizaine de chorégraphies, ("Color gitano", "Medley Girly" par tous les groupes ou "DJ Pinocchio" par les petites) ont été présentées. Ce spectacle, travaillé durant toute l'année, avait un registre un peu différent des autres années. Il a été apprécié par le public qui a pu s'évader le temps d'une soirée en regardant danser leurs enfants.

A l'entracte, une vente de gâteaux confectionnés par les parents et les membres du bureau a été organisée.

Les séances de répétition se déroule le samedi après-midi réparties en deux groupes se-

lon l'âge et le niveau.

Une tombola a eu lieu à la fin du spectacle. Quatre lots offerts par Joué-Club ont été remportés.